

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Festival de Cine de Bellas Vistas	Actuación realizada en el mes de octubre en el Centro Cultural "José de Espronceda" con el objetivo de promover la integración y la convivencia de la vecindad del barrio. Se realizó un festival de cine con la participación de artistas vinculados con el barrio , difundiendo las actividades a través de carteles, flyers y pancarta. Las actividades realizadas fueron: <ul style="list-style-type: none"> - Proyección de 2 películas relacionadas con el barrio. - Proyección de un documental sobre Federico García Lorca. - Proyección de una película china. - Premio homenaje "Topete de Oro" al actor Félix Cubero con un montaje audiovisual de su biografía y carrera profesional. Mesa redonda . En total asistieron 300 personas al festival de cine.
Representación teatral – musical "Que Viene Federico"	Esta actuación tuvo como finalidad la convivencia entre la diversificación de colectivos en el barrio y, a través de un arte colectivo como es el teatro , anar sus voces diversas en una época signada por el individualismo y escepticismo. La actuación se desarrolló en el centro cultural "José de Espronceda" , basándose en un collage poético y musical , con la representación de poesías, cartas y textos teatrales del poeta granadino, acompañado de bailes y canciones. La representación estuvo ejecutada por 4 actores, la coreografía y representación artística por bailarines dominicanos, acompañados por un músico, todos ellos vecinos del barrio. Se difundió la actuación con carteles, folletos y fotos por el barrio, asistiendo a la representación 96 personas .
"Fiestas de Bellas Vistas"	Las fiestas del barrio de Bellas Vistas se desarrollaron el 11 de mayo en la plaza Nueva esquina con la calle Bravo Murillo 107 , con una participación de asociaciones y colectivos del barrio con el fin de dinamizar el barrio y favorecer la convivencia entre las diversas nacionalidades que lo integran. Para ello se realizaron talleres de ocio y sensibilización, espectáculos participativos de danza, baile y musicales . Se crearon y difundieron folletos y carteles por el barrio. En total participaron en las fiestas 450 personas .
Obras de reparación y reforma en la escuela infantil "Agua Dulce"	Se realizaron obras de reparación y reforma en la escuela infantil consistentes en: <ul style="list-style-type: none"> - Cambiar el alicatado de las paredes del centro. - Cerramiento de la terraza. - Colocación de baldosas de caucho en patio exterior.
Obras de reparación y reforma en el colegio de educación infantil y primaria "Ignacio Zuloaga"	Se llevó a cabo una reforma íntegra de la zona de cocina y anexos , con sustitución del pavimento; y reforma de los aseos .
Obras de reparación y reforma en el centro de mayores y de día "Pamplona"	Actuación que conlleva las siguientes mejoras en el centro: <ul style="list-style-type: none"> - Sustitución de la caldera con el fin de mejorar el ahorro energético en el centro y apoyar en el medio ambiente. - Sustitución del depósito acumulador de agua, con el fin de mejorar el ahorro energético. - Reparación de las paredes de pasillos y aseos. - Colocación de rodapiés en las escaleras. - Mejora de la instalación de deportiva.
Obras de reparación y reforma en el centro cultural "José de Espronceda"	Actuación que conlleva las siguientes mejoras en el centro cultural: <ul style="list-style-type: none"> - Chapados en los aseos, instalación de termo eléctrico para el agua caliente. - Puerta acceso a PMR. - Mejoras en el sumidero si fónico. - Mejoras en la ventilación cruzada de la zona del gimnasio. - Instalación de suelo en el salón de actos. - Instalación de vidrio en lucernario.
Obras de reparación y reforma en el colegio de educación infantil y primaria "Jaime Vera"	Las reparaciones y mejoras realizadas en el centro han sido: <ul style="list-style-type: none"> - Instalación de toldo en la zona infantil del patio. - Climatización del despacho del director del centro. - Reparación del muro de protección y sáculos del comedor. - Instalación de iluminación por LED para la mejora de la eficiencia energética. - Reparación de puertas, escalera de madera y tarima. - Impermeabilización de la cubierta del edificio.
Obras de reparación y reforma en el colegio de educación infantil y primaria "Federico Rubio"	Las obras realizadas en el centro escolar han sido: <ul style="list-style-type: none"> - Instalación de toldos en la zona infantil del patio. - Instalación de temporizador en la megafonía, video portero-telefonillo en la sala directiva. - Vallado del arenero. - Iluminación LED. - Instalación de tensor en las puertas de acero de salida al patio. - Inclinación del tejadillo. - Instalación de aire acondicionado, arreglo de persianas y pintura en las aulas. - Colocación de una fuente en patio. - Arreglo de las puertas con el cambio de los cristales. - Mejora en la instalación de banderas del edificio. - Reparación de la pared de la zona del arenero colindante a edificio de vivienda.
Asesoramiento jurídico en materia de alquiler y desahucios	Servicio de asesoramiento jurídico para informar y orientar a la población del barrio , que afrontan problemas de naturaleza residencial en su condición de inquilinos . En concreto, se ha informado y asesorado sobre la duración de los contratos de alquiler, prórrogas, rentas, subarrendamientos, desahucios, fianzas, cláusulas abusivas, etc.; facilitando las gestiones en la búsqueda de vivienda habitual en alquiler a personas que presentan situación de desventaja social. Este servicio se ha ejecutado en los centros de servicios sociales "Zayas" y "Vicente Ferrer" de septiembre a diciembre, atendiendo a 150 personas (73 mujeres / 26 hombres).
Servicio de silla salva - escaleras	Servicio de silla salva - escaleras dirigido a personas con movilidad reducida que no pueden o tienen graves dificultades por su movilidad salir de la vivienda habitual por las barreras arquitectónicas existentes. De este servicio se han beneficiado 40 personas (29 mujeres / 11 hombres).